



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

Buenos Aires: Se instaló la "Carpa de Todos" en la Plaza del Congreso

EDUARDO BUZZI ENCABEZÓ MARCHA JUNTO A ORGANIZACIONES SOCIALES

El presidente de la Federación Agraria, Eduardo Buzzi, encabezó hoy la marcha hacia la Plaza del Congreso, junto a más de 5000 personas, la CCC, el FTV disidente y el MST, entre otras organizaciones sociales, donde se instaló la "Carpa de Todos". ***"Hace tiempo que venimos señalando los problemas de la producción primaria, la necesidad de un verdadero Plan de Emergencia Agropecuaria. Decimos que hace falta un presupuesto federal, hace falta resolver el problema de la pobreza y la indigencia"*** indicó Buzzi.

A su vez, el titular de FAA enfatizó que ***"no sólo el campo esta mal. Las provincias están cada vez más complicadas. Entendemos que no se pueden reclamar políticas solo desde lo sectorial, y por eso nuestro reclamo esta enmarcado en el pedido de una política mucho más amplia, porque todos tienen más problemas, los docentes, los médicos, los chacareros"***.

Durante la marcha, el dirigente federado agregó: ***"Hoy tenemos trece millones de pobres y seis millones de indigentes en el país de la carne y de la leche. Lo que es una inmoralidad. Por eso hacen falta medidas que signifiquen revertir este proceso donde el presupuesto está dibujado y al final, se gobierna para el sector financiero. Mientras tanto los productores, especialmente los pequeños y medianos, y millones de argentinos estamos afuera del esquema. Es por eso que en esta nueva etapa de la protesta, le volvemos a manifestar al Gobierno Nacional que si no se modifican las reglas de juego desaparecerán más de 100 mil productores, tal como sucedió en los '90 con Cavallo, y el país en su totalidad lo va a sentir"***.

En referencia a la carpa instalada de unos 15 metros de largo, a la altura de la calle Virrey Cevallos, que permanecerá toda la semana en la Plaza de los Dos Congresos, Buzzi indicó que es para ***"señalarles a quienes tienen la responsabilidad de modificar las cosas"***. Respecto de los posibles anuncios de medidas para el campo por parte del Ejecutivo, Buzzi manifestó que ***"es una lastima que no los hicieron antes, porque cada vez que buscamos sentarnos a dialogar por políticas en serio y a largo plazo nunca se pudo. Ojalá que los anuncios vengan a resolver los problemas de los productores y que no sean medidas de maquillaje que vengan a engañar a la opinión pública. La verdad, es que hasta este momento no conocemos nada"***.

De la marcha participaron además Silvio Corti y Pedro Peretti, dirigentes de FAA, el titular de la Corriente Clasista y Combativa (CCC), Juan Carlos Alderete; el dirigente de "Teresa Vive", Gustavo Giménez, y la titular del MST, Vilma Ripoll.

Hoy a las 21 hs, luego de una reunión de evaluación que se hará en San Pedro, la Comisión de Enlace participará de un fogón en el cruce de las rutas 9 y 191. Mañana a las 11 hs, habrá un acto en la misma intersección, y a las 17 hs los miembros de la mesa estarán en el abrazo simbólico que se realizará al Congreso de la Nación, nuevamente junto a organizaciones sociales.

ATENCION: LES RECORDAMOS QUE LAS ÚLTIMAS NOTICIAS SOBRE EL PARO AGROPECUARIO ESTÁN DISPONIBLES EN EL NUEVO SITIO WEB DE LA FEDERACION AGRARIA: WWW.FAA.COM.AR